

Taxibus rammt haltendes Auto

(red) Ein Taxibus ist am Dienstag gegen 13.30 Uhr in Saarwellingen, Höhe Jet-Tankstelle, auf ein verkehrsbedingt haltendes Auto aufgefahren und hat es auf ein weiteres Auto geschoben. Wie die Polizei in ihrem Einsatzbericht weiter meldete, fuhr dann noch ein Auto auf den Taxibus auf. Bei dem Unfall wurden vier Personen verletzt. Zwei Fahrzeuge mussten nach dem Unfall abgeschleppt werden. Die durch die Kollision auslaufenden Betriebsstoffe entsorgte die Saarwellingener Feuerwehr.